



# Centre NEJMA de Formation Professionnelle

[ecolenejma.com](http://ecolenejma.com)



L'Institut Nejma de Formation est un établissement de formation supérieur privé, situé à Gafsa et à Tunis (Tunisie).

L'établissement s'appuie sur un projet pédagogique collaboratif favorisant l'autonomie et l'émergence des compétences propres à chaque étudiant.

La professionnalisation est au cœur du modèle éducatif de l'Ecole Nejma. D'une part, l'équipe professorale est essentiellement composée de professionnels et d'experts reconnus.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

- **BTS** – Informatique de Gestion
- **BTS** – Exploitation Réseaux Informatique
- **BTS** – Formalités Douanière
- **BTS** – Informatique de Gestion
- **BTS** – Comptabilité et Finance
- **BTS** – Réseaux informatique



**AVEC OU SANS BAC - DIPLÔME HOMOLOGUÉ**



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Arabe



### PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- **Echanges** : Partenariat avec l'Ecole PIGIER (Marseille et Aix-en-Provence en France)
- **Séjours linguistiques**: Cork English Academy (Irlande), Limba School Warsaw (Pologne)



### VIE ASSOCIATIVE

- Club de Développement
- Club d'excursion de travail



### CHIFFRES CLÉS

- 200 étudiants
- 26 enseignants
- 2 stages proposés par an
- 15 partenariats (écoles et entreprises)
- 13 ans d'existence
- 2 campus (Tunis, Gafsa)
- 2 événements par an

## LES + DE L'ÉCOLE

- **Large panel de formation** : avec plus de 15 filières, nous sommes la seule école en Tunisie à proposer un nombre de formations aussi varié et cohérent. Chaque étudiant peut ainsi trouver sa place au sein des industries créatives et écrire son parcours, en ayant le choix, un vrai choix.
- **Plus de 7 diplômes homologués** : en formation Initiale, Continue ou Accélérée
- **Des Partenaires influents** : plusieurs entreprises et écoles internationales, acteurs sur le marché professionnel



## INFOS PRATIQUES

Avenue Abou Kacem Chebbi  
2100 Gafsa

TUNISIE

+216 29 162 490

+216 76 203 889

[contact@ecolenejma.com](mailto:contact@ecolenejma.com)



## INFOS RÉGION

### Transports

<https://bit.ly/3fh2cQH>

### Tourisme

<https://bit.ly/3GoWgB0>

### Collectivités

[www.gouvernorat-gafsa.gov.tn/fr/contact.php](http://www.gouvernorat-gafsa.gov.tn/fr/contact.php)

### Patrimoines Remarquables

<https://bit.ly/3tloWF>

### Equipes de sport emblématiques

El Gawafel Sportives de Gafsa (football)

<https://fr-fr.facebook.com/EGSGafsa>

Officiel/



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles



# Centre NEJMA de Formation Professionnelle

[ecolenejma.com](http://ecolenejma.com)



The training Institute Nejma is a private higher education institution, located in Gafsa and Tunis (Tunisia). The establishment is based on a collaborative educational project that promotes autonomy and the emergence of skills specific to each student.

Professionalization is at the heart of the educational model of the Nejma School. On the one hand, the teaching team is essentially made up of professionals and recognized experts.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates proposed by the school

- BTS – IT for Administration
- BTS – IT Networks Operations
- BTS – Customs Procedures
- BTS – IT for Administration
- BTS – Accounting and Finance
- BTS – IT Networks



AVEC OU SANS BAC - DIPLÔME HOMOLOGUÉ



### TEACHING LANGUAGES

French/Arabic



### INTERNATIONAL PROGRAMMES

- **Echanges** : Partnership with PIGIER school (Marseille et Aix-en-Provence in France)
- **Language study abroad**: Cork English Academy (Ireland), Limba School Warsaw (Poland)



### CAMPUS LIFE

- Development Club
- Work excursion club



### KEY FIGURES

- 200 students
- 26 teachers
- 2 internships offered par year
- 15 partnerships (schools and compagnies)
- 13 years active
- 2 campuses (Tunis, Gafsa)
- 2 events per year

### STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Large panel of trainings**: with more than 15 courses, we are the only school in Tunisia to offer such a varied and consistent number of training courses. Each student can thus find his place within the creative industries and write his course, while having the choice, a real choice.
- **More than 7 approved diplomas**: in Initial cursus, Continuous or Accelerated training
- **Influential partners**: several companies and international schools, players in the professional market



### PRACTICAL INFOS

Avenue Abou Kacem Chebbi  
2100 Gafsa  
TUNISIE  
**+216 29 162 490**  
**+216 76 203 889**  
[contact@ecolenejma.com](mailto:contact@ecolenejma.com)



### INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports**  
<https://bit.ly/3fh2cQH>  
**Tourism**  
<https://bit.ly/3GoWgB0>  
**Local government**  
[www.gouvernorat-gafsa.gov.tn/fr/contact.php](http://www.gouvernorat-gafsa.gov.tn/fr/contact.php)  
**Famous heritage**  
<https://bit.ly/3titoWF>  
**Local sports teams**  
El Gawafel Sportives de Gafsa (football)  
<https://fr-fr.facebook.com/EGSGafsa>.  
Officiel/



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles